

LAXOU

Innooo milite pour la sécurité et l'indépendance Internet

Est-ce aux géants qui dominent le marché du numérique de s'adapter à l'homme ou à l'homme de s'adapter ? L'objectif de l'association Innooo est de faire prendre conscience des dangers de la dépendance à Internet. Son fondateur Luc Rubiello était à Laxou.

Luc Rubiello, fondateur d'Innooo, est venu à Laxou où il a pu rencontrer Laurent Garcia, maire d'une commune qui lui a toujours apporté son soutien. Dans le département, 718 personnes, et seulement 7 à Laxou, ont signé le pacte numérique pour l'indépendance et la sécurité Internet.

Le constat, dénonce-t-il, est que « la part d'audience des multinationales américaines dans les technologies de l'esprit en France est proche de 100 % : Google (moteur de recherche), Apple (matériels et logiciels), Facebook (réseaux sociaux), Amazon (e-commerce), Microsoft (bureautique). »

Est-ce aux Gafam (acronyme des géants cités ci-dessus qui dominent le marché du numérique) de s'adapter à l'homme ou à l'homme de s'adapter ?

Sept propositions

L'objectif de l'association et de la communauté Innooo est de faire prendre conscience des dangers de cette dépendance et de ses conséquences.



Un combat au quotidien pour Luc Rubiello. Photo ER

Les sept propositions du pacte numérique : mise en place de ces propositions par une structure publique ou privée indépendante composée de membres de la société civile et placée sous l'autorité du Premier ministre ; accélération de la mise en place du règlement et de la directive européenne sur les données personnelles ; mise en œuvre effective d'une loi fiscale pour lutter contre l'évasion fiscale des multinationales américaines du numérique ; faciliter le cryptage des

courriels par des solutions françaises ; créer des répertoires de noms de domaines indépendants afin de sortir du monopole de l'Icann ; favoriser l'utilisation intensive de logiciels libres nationaux ; amplifier la recherche et le développement (R & D) français et européens sur l'Internet du futur.

Des soutiens

L'association a la confiance d'institutions comme l'Assemblée nationale, la CNIL, le mi-

nistère des Armées, la Gendarmerie nationale, le secrétariat d'État au numérique, les ministères de la Culture et de l'Économie, le CNRS, la Bibliothèque nationale de France, le Sénat, l'université Paris Dauphine, l'université du Mans, l'université de Lorraine et l'université Caen Normandie.

Luc Rubiello sera en conférence à Laxou en septembre prochain.

www.innooo.fr, puis Pacte numérique.